
世話になり、誠にありがとうございました。

韓日スピーチ大会2019において、多大なるご協賛をいただきました株式会社伊藤園様、株式会社スガキコ
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7月2日(火)駐名古屋大韓民国総領事館主催の『第3回韓日経済名古屋フォーラム』、7月9日(火)第53回

韓日歴史・文化フォーラムに堀江会長をはじめ役員・会員のみなさんが出席され、経済、文化両面の

日韓交流について見識を深めました。

7月31日(水)、ＣＢＣテレビから現在の日韓情勢について

取材要請があり、堀江会長が事務局にて取材を受けました。

この様子は当日の報道番組『チャント』で放送されました。

株式会社伊藤園様 品川営業部長、小島名古屋南

支店長 於：駐名古屋大韓民国総領事館
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於：株式会社スガキコシステムズ本社
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（於：名古屋国際センター 堀江会長、事務局）

10月13日(日)～14日(月･祝) 第38回 日韓交流いけばな展

9月9日(月) 令和元年度 社員総会（於：札幌かに本家 栄中央店）

9月18日(水) 第54回 韓日歴史・文化フォーラム（於：愛知韓国人会館 堀江会長、事務局）

10月5日(土) 愛知・岐阜・三重 民団合同運動会（於：四日市ドーム 堀江会長、事務局）

7月30日(火) 株式会社スガキコシステムズ様 スピーチ大会感謝状授与式（堀江会長、事務局）

8月6日(火) 株式会社伊藤園様 スピーチ大会感謝状授与式（鄭煥星総領事、堀江会長）

9月2日(月) 第1回 理事会（於：札幌かに本家 栄中央店）

7月12日(金)～15日(月) 韓国大田広域市 交流訪問

大田市経済通商振興院を訪問

『韓国大田広域市・（一社）日韓経済文化交流協会 懇談会』（於：韓国大田広域市 市役所）

大田広域市は、科学技術、教育、交通、文化の中心地であり、姉妹都市は島根県大田市（1987年）、

北海道札幌市（2010年）で、名古屋市とは都市規模も似ていることから、今後は交流を深めたい意向で

あるとのご説明を頂きました。また当協会側からは、大卒学生の就職先について、日本企業への紹介に

関する質問があり、今後積極的に検討していく方針を確認しました。

るのではないかと思いましたが、ぜひ大田市へお越しくださいとお伝えしました。私は日韓関係が複雑

（一社）日韓経済文化交流協会 堀江俊通会長 ご挨拶

みなさま、こんにちは。本日は盛大に歓迎して頂きまして、心より御礼申し上げます。私たちの協会は

日頃、日本と韓国の経済・文化・スポーツなど幅広い分野において友好交流を深める活動をしています。

特に駐名古屋大韓民国総領事館と共同で毎年『スピーチ大会』を開催しています。このスピーチ大会は

『私が想う日本と韓国の未来』をテーマとして、日本の学生は韓国語で、日本に来ている韓国人留学生

は日本語でスピーチする事で、お互いの立場を理解し未来志向の視点で、どのようにしたら日韓両国が

仲良くできるのかを発表して、両国の相互理解を深めています。この度、大田市を訪問させて頂いた

きっかけは、今年の2月13日に李圭三様をはじめとした大田市の皆さまが当協会へ来られた際、ぜひ

みなさま、こんにちは。私は元々外交官であり、2014年から2017年までの3年間、エクアドルの大使館

に勤務しておりました。その後は大田市の国際諮問大使として、国際関係に関するアドバイスをしてい

ます。本日は日韓経済文化交流協会の堀江会長をはじめとした皆さまの大田市訪問を心より歓迎申し

上げます。先日、駐名古屋大韓民国総領事館の鄭煥星総領事と南宮煥副総領事から連絡を頂きました。

この頃ちょうど日韓関係が不安定な状況にありましたので、韓国への訪問に対して戸惑っていらっしゃ

時期に大田市へお越し頂き、改めて歓迎申し上げます。ありがとうございました。

協会活動の報告・予定

大田広域市 国際諮問大使 李殷哲（イウンチョル）様 ご挨拶

になっている今こそ、民間レベルでの交流をもっと深めるべきだと思っております。また、こういった

大田市へお越しくださいとのお話しを頂きましたので、今回の訪問が実現しました。現在、日韓両国の

政治外交面は最悪の状態にあるのではと思われますが、このような時期の訪問に盛大な歓迎を頂いた

ことに感激しております。日本の知人からは「このような時期に韓国へ行って大丈夫か」などと言われ

ましたが、このような時こそ当協会の活動のような民間レベルの交流を深めることに意義があると思い

ます。先ほど大田駅に着いた時の印象は、整然とした区画、緑の多さ、道路の広さなどから、非常に

すばらしい都市計画に基づいた街並みで、日本の車、航空機、造船等の製造業の中心である愛知県、

名古屋市とも頭脳都市という意味で似ていることから、今後の経済面での交流に当協会がお手伝いでき

ればと考えています。皆さまの益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。


